
町長懇談会（　第　７　区　） 令和元年　７月　２３日（　火　）　時間帯　　18　：　00　　　～　　18　：　45　　　　　　参加者　40　名

№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考 担当課

1 防災無線の放送が聞こえない。

スピーカーを３つ増設したり、聞こえ方の定期的な調査を
実施しているが、豪雨時等聞こえずらい時もあるので、何
か分からなかった時は、防災無線確認番号０５０－５３０６
－２６８２へ電話すれば、流れた情報を確認することがで
きる。

くらし 町長 総務企画課

2
昔と比べ、家族の人数が減ったのであれば、合併浄化槽の管理運営
費は安くならないのか？

結論的に言えば無理である。設置時に何人槽ということで
槽の大きさが決まっていて、大きさ毎に設定されてるから
である。しかしながら、公共下水道に比べても個人負担は
大きいと考えているので、８月中には下水説明会を開催
するので、是非ご参加してほしい。

⇒９月～１０月にかけての下水道説明会での計画案のと
おり、合併浄化槽区域及び変更予定区域は、維持管理費
用の一部を補助する。

くらし 町長 建設課

3

国道３号線の植栽管理について、年２回程度は管理しているが、雑草
が伸びて運転中の視界を遮ったり、伸び放題では町が荒んで見える
ので、コンクリートで固める処理を国に要望してはどうか？

私も同感だが、植栽は必要と考える方々もおられます。現
実的には低木にするなどの対応を経ていくだろうし、河川
や水路の管理用道路でも同じような問題がある。でも、危
ないところは直ぐにやるので、その時は役場へ連絡してほ
しい。

⇒現在は国道管理者に依頼した結果、視認性の悪い交
差点付近の植栽帯は除去されている。今後も雑草の処理
等については、国道管理者へ連絡調整する。

くらし 町長
住民課
建設課

1 ページ



町長懇談会（　第　７　区　） 令和元年　７月　２３日（　火　）　時間帯　　18　：　00　　　～　　18　：　45　　　　　　参加者　40　名

№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考 担当課

4 旧中央公民館跡地の利用と天本龍之助さんの銅像はどうなるのか？

旧中央公民館跡地は、実松川改修工事に伴い移転され
る方への代替地となり、銅像も移転が必要になるので、現
在、県と西海製薬との間で協議されているものと理解して
いる。

その他 町長 建設課

5 野口の公園に公衆用トイレを設置してほしい。

野口の公園は元々調整池であり、見方によっては、調整
池にトイレを設置するようにも見えてしまう。町と区民とで
設置や管理を分けて担っていくなどの協議が必要であり、
他にも同様の要望もあり、現段階で野口公園に設置する
とは言えない。

くらし
町長

建設課長
建設課

6 役場と公民館をインターネットで結んで活用することは考えないのか？
全区一斉に取り組むことは困難だが、２区と７区は一時避
難所にもなっており、何か取り組めないか検討中である。

その他 町長 総務企画課
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